

## IM BLICKPUNKT

**BASKETBALL** / Ohne Referees musste Slavonice gegen Waidhofen gespielt werden: Nach 58:58 in regulärer Zeit verzichtete der BBV auf die Verlängerung. SEITE 56

**RALLYE** / Das AUTO-aktuell-Team fährt nach dem Ende der Fiat-Stilo-Trofeo heuer in der Diesel-Staatsmeisterschaft mit. SEITE 57

**FUSSBALL** / Zufrieden mit den Fortschritten beim SV Waidhofen zeigt sich Trainer Willi Schuldes, der in der Vorbereitung einige Spielsysteme testet. SEITE 60



**Abschluss.** Mit einem 3:2-Sieg der Eisbären wurde die WHL beendet. SEITE 55

## NÖN-SPORTTEAM

3950 Gmünd, Weitraer Straße  
104, Telefon: 02852/52419-3317  
Faxklappe: 3322  
3830 Waidhofen, Raiffeisenpromenade 2/1/4  
Telefon: 02842/52882-4315  
Faxklappe: 4322

e-mail: m.lohninger@noen.at

■ Markus Lohninger (Ressortleiter) 02852/52419 - DW 3317  
0699/113 47 633

■ Michaela Braun 02852/52419  
- DW 3314; 0676/5751547

■ Christoph Mayer 02842/52882  
- DW 4313; 0664/323 91 29

Weitere Mitarbeiter: Franz Streicher, Thomas Pascher, Gitti Höher, Alexander Maier, Bernd Dangl, Rainer Fuchs (Lektorat).

Die Sportredaktionen Gmünd und Waidhofen sind sonntags von 18 bis 22 Uhr besetzt.



Bestzeit. Martin Leirer (li.) und Joachim Mödlagl starteten bei den oberösterreichischen Landesmeisterschaften im 3000m-Lauf und verbesserten ihre persönlichen Bestzeiten. FOTO: ...

# Die Bestzeit verbessert

**WEITERER ERFOLG** / Martin Leirer und Joachim Mödlagl stellten bei den oberösterreichischen Landesmeisterschaften neue persönliche Bestzeiten auf.

**LAUFSPORT** / Die beiden LC-Waldviertel-Athleten Joachim Mödlagl und Martin Leirer nahmen im Rahmen der oberösterreichischen Landesmeisterschaften als Gastläufer am 3000m-Lauf teil.

## Persönliche Bestzeiten

Die beiden Waldviertler konnten bei diesem Hallenmeeting in der Intersport Arena in Linz jeweils ihre persönliche Bestzeit verbessern.

Mödlagl beendete den 3000m-Lauf in 9:28 Minuten. Auf

den ersten acht von insgesamt 15 Runden machte dem Waidhofner sein Vereinskollege, Martin Leirer aus Gastern, Tempo. Leirer selbst steigerte letztlich seine persönliche Bestzeit um zehn Sekunden auf 9:33 Minuten.

Trotzdem gab es nach dieser Veranstaltung in der oberösterreichischen Landeshauptstadt einige Misstöne bei Martin Leirer. „Ich verließ mich auf die Wettkampfrichter, damit mich diese in die letzte Runde einläuten würden. Da ich noch Reserven hatte und dies wiederum verab-

säumt wurde, ließ ich schließlich einige Sekunden liegen“, so der Waldviertler-Athlet.

## Nächste Highlights

Die nächsten Ziele der beiden heimischen Laufathleten sind die 3000m-Staatsmeisterschaften.

Diese gehen am Sonntag, den 2. Februar, in Wien über die Bühne.

Eine Woche später nehmen Joachim Mödlagl und Martin Leirer an den Crosslauf-Landesmeisterschaften, die in Amstetten stattfinden, teil und werden dort versuchen, ihr Bestes zu geben.